



La cifra de alumnos con discapacidad baja según avanzan los estudios

R.D.L.

La proporción de estudiantes con discapacidad que permanecen en la universidad va disminuyendo a medida que avanzan en los estudios universitarios, de forma que un 1,8% de los 21.435 universitarios con discapacidad estudian un grado, bajan a un 1,2% en posgrado y máster y a un 0,7% en doctorado. Así se refleja en el "IV Estudio Universidad y Discapacidad", de la Fundación Universia.

En el caso de la Universidad de Salamanca, este curso están matriculadas 249 personas con discapacidad. El 85% de ellas estudia algún título de grado, mientras que solo un 8% cursa un máster y un 6,8% un doctorado.

En el estudio, los alumnos consideran que para favorecer la inclusión hace falta una mayor información, más atención a sus necesidades de igualdad de oportunidades en el aula y una mejora de los apoyos en lo que respecta a la inserción laboral. Además, demandan mayores ayudas y becas, así como más formación para los docentes en materia de discapacidad.